



C'est le **5 mai 1937** qu'une poignée d'hommes avec du sang de footballeur dans les veines se rencontrent au Restaurant de la Gare pour créer le 1^o comité de [l'Union Sportive d'Ittenheim](#), qui est composé des fondateurs suivants :

Michel Kauffmann (président),

Charles Berst (vice-président),

Michel Haudenschild (secrétaire),

Michel Hommel (secrétaire adjoint),

Charles Clément (1^o caissier),

Ernest Haupt (2^o caissier),

Charles Litt et Jacques Spack (assesseurs),

Jean Duringer (matériel)

Hubert Hunkler (terrain).

Leur problème majeur est de trouver un terrain.

On joue sur des prés de différents paysans et ce n'est assurément pas la bonne solution.

Une intervention de Charles Litt, membre du comité, trouve en la personne de Georges Kauffmann, maire à cette époque, un bienfaiteur qui met à la disposition le terrain de sports actuel qui est en partie sa propriété, l'autre partie appartenant aux Hospices Civils de Strasbourg.

Naturellement, l'argent manque à cette époque et chaque joueur doit prendre les frais des tenues et des chaussures à sa charge.

Le premier blason ...



Source LAFA - 100 Ans de Football en Alsace